

親子で協力 普段使いのお皿やオブジェ

親子陶芸 講師 戸部紀義さん

練りから焼きまでを体験。お皿にはきれいなグラデーションが出ました。お母さんも夢中でした



先生に教わり手伝ってもらったので、すてきな湯飲みができました。楽しかったので来年も参加したいです
— 牧野竜空君 —

昆虫や宇宙など イメージを膨らませて

夏休みポスターの書き方 講師 小林恵美子さん

描く前に図鑑やインターネットでイメージするのがコツ。クレヨンを使うとアクセントになります



先生が分かりやすく教えてくれたので、上手に描けたし楽しかったです。宿題が早く終わって良かったです
— 小野希紗月さん —

思いを言葉に 語順や語句に変化をつけて

こども俳句 講師 貝瀬久代さん

辞書で季語を調べて、夏の思い出などを詠みました。先生が語順を変えると、内容が明瞭になりました



俳句は苦手だったけど、作り方を先生が優しく教えてくれたので楽しかったです。俳句を好きになりました
— 吉野一花さん —

筆づかい学ぶ お地蔵さんの写仏

こども書道 講師 五十木晃健さん

お手本を見ながら実践。ひらがなの「の」など細かい字の練習に、お地蔵さんの写仏が役立ちました



字のバランスをつかむのが難しかったけれど、教わりながら上手に書けました。筆使いの練習の写仏も楽しかったです
— 林心優さん —

子どもから学ばせてもらえることはありがたいことです。コミュニティセンターは世代間を超えて、人と人がつながれる地域の中心を担うような活動の場所になってほしいです。

子どもに教えるのは初めて。泥遊びの延長といった様子で、楽しく取り組む表情が新鮮と感じる一方、葉脈の細かい模様を入れるときには集中して熱心に作業しているのが印象に残っています。器や置物など好きなものを作ってもらい、それぞれの個性が出ていて焼き上がりが楽しかったです。



子どもの個性楽しい
大人も学べる交流の場

戸部紀義さん -岡谷町-